



6 Pièces

295 m²

Réf. CAN180042

3 850 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située sur le versant Ouest du Cap d'Antibes, proche des plages, cette belle propriété d'architecte bénéficie d'une belle vue mer. Avec une surface habitable d'environ 295 m², la villa dispose de 5 chambres dont une suite parentale, plus une maison d'invités séparée avec une chambre. Terrain paysagé d'environ 1600 m² avec piscine et un garage pour 2 voitures complètent ce bien. Frais annuels d'énergie (2015): 2189€ Honoraires à la charge du vendeur Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques

Ideally located for the beaches, on the west side of the Cap d'Antibes, this contemporary property boasts beautiful sea view. With a living area of approximately 295 sq m, accommodation features five bedrooms including a principal suite, plus a separate one bedroom guest villa. Landscaped grounds of approximately 1,600 sq m with pool and a garage for two cars complete the property. Annual energy charges (2015): €2,189 Agency fees at the charge of the vendor Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisques website

SAVILLS CAP D'ANTIBES

77, boulevard Francis Meilland - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

